



En lo que va de año, también se ha incrementado la cifra de viajeros un 2,8%

## **El Aeropuerto de Melilla registra en mayo un 1% más de pasajeros que en el mismo mes de 2017**

- **Por la infraestructura melillense transitaron los primeros cinco meses del año 129.442 viajeros, que se desplazaron en 3.147 vuelos**

12 de junio de 2018

El Aeropuerto de Melilla continúa en 2018 con incrementos de pasajeros. En mayo, la infraestructura de la Ciudad Autónoma registró 27.630 viajeros, un 1% más que en el mismo mes del año pasado, pese al descenso de las operaciones. El número de aterrizajes y despegues gestionados el pasado mes rozó los 700; concretamente, 687 (-2,7%).

Del total de viajeros que usaron el Aeropuerto de Melilla el pasado mes, 26.872 fueron pasajeros de los 655 vuelos comerciales registrados en la infraestructura, un 0,8% más respecto a mayo de 2017. 18.930 de ellos viajaron con origen o destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, la conexión más demandada, con 477 movimientos, seguida de los enlaces con el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas.

El viernes 18 de mayo fue la jornada de mayor afluencia de pasajeros, al coincidir en la infraestructura melillense casi 1.300 viajeros en un único día (1.298, concretamente).

El día punta de operaciones se experimentó, sin embargo, el 30 de mayo. Este miércoles, el Aeropuerto de Melilla registró 29 aterrizajes y despegues, un tráfico similar al de los días 11 y 28 del mismo mes, cuando se registró 28 operaciones.

Los registros positivos de pasajeros del pasado mes abundan en las estadísticas de viajeros en lo que va de año. Entre enero y mayo de 2018, el Aeropuerto de Melilla registró 129.442 usuarios, un 2,8% más que en los primeros cinco meses de 2017, periodo durante el que la infraestructura gestionó 3.147 vuelos (-2,6%).